

みなみ風。音葉

学校教育目標 人間力を高め、未来にはばたく児童生徒の育成

私たちの最上位目標は、子どもの幸せ

令和5年12月6日 第23号 みなみ学園義務教育学校

12/3(日)笠間市ママさんバレーボール大会が行われました





ママさんバレーボール大会が、笠間市民体育館で行われま した。会場には多くの方が応援に駆け付け、熱気に包まれま した。毎週土曜日の夜、本校体育館で練習を重ねてきた選手 の皆さんは、友部二中と岩間一小と対戦しました。友部二中 には敗れてしまいましたが、岩間一小には、フルセットの末、 大勝利!選手の皆さんは、大喜びでした。去年も思ったので すが、みなみチームは、サーブが決まって笑顔、スパイクが 決まって笑顔、失敗しても「ドンマイ」と声を掛け合って笑 顔、と笑顔が絶えないチームで、とても素敵だと思いました。 チームワークのよさは、どこにも負けなかったと思います。

試合は、9人制で行われましたが、選手が足らず、本校職 員4名が助っ人として参加しました。保護者の皆様で、「みな みママさんバレーボールチーム」の新しい仲間になってくだ さる方を大募集しています。詳しくは、本校教務主任の益子・ 鳩山までお問い合わせください。よろしくお願いします。

11/30(木) 6年生が薬物乱用防止教室で学びました

近年、未成年による喫煙や飲酒並びに青少年による薬物乱用が課題の一つになっています。この 日は、本校薬剤師の関明美先生をお招きし、薬物乱用防止について正しい知識を身に付けるととも に、喫煙、飲酒、依存性薬物を使用するきっかけを除いたり、薬物乱用を拒絶したりすることの大 切さを学びました。学習後、6年生の子どもたちからは、「大麻やシンナーなどが危険なことが前よ りも分かりました。知らない人に薬のことについて言われたら、断ることが大事だと分かりました。」 などという感想が聞かれました。この日学んだことを、ずっと忘れずに生活してほしいと思います。





11/25 (土)・26 (日) 笠間市児童生徒美術展覧会が行われました







笠間市児童生徒美術展覧会が茨城県陶芸美術館で 開催されました。各学級の代表として、書写作品2 点、絵画・立体作品2点が選出され、晴れ舞台に展示 されました。11/25(土)・26(日)の2日間で、延べ 4,500人の来場者があり、たくさんの方々が、子ども たちの素晴らしい作品を堪能していたとのことで す。

なお、ザ・ヒロサワ・シティ会館で行われた茨城県 芸術祭小中学生美術展覧会には、学校代表として、書 写の部に、6年の小池凛さん、8年の櫻井彩乃さん、 絵画の部に、1年の松崎ましろさん、8年の仁平彩海 さんの作品が選出されました。後日、改めて作品を紹 介したいと思います。

11/29(水) 6年生が校外学習(東京方面)に出かけました



11月29日(水)に6年生が東京方面へ校外学習に出かけました。見学先は、国立科学博物館と国会議事堂です。国立科学博物館では、班ごとに分かれて見学をしました。「日本館」と「地球館」という大きな展示館は、見ごたえ満載です。子どもたちは、実物やはく製・原寸大のレプリカなど多くの展示物を熱心に見て回りました。昼食は、衆議院の議員会館の一室で食べさせていただきました。途中、衆議院議員の田所嘉徳(よしのり)氏があいさつに来てくださり、三権分立など政治のことについて分かりやすくお話をしてくださいました。衆議院憲政記念館で日本の国会の歴史について説明を聞いた後、いよいよ国会議事堂の見学です。厳重な警備体制の中、入場チェックを通過し見学が開始されました。普段テレビや教科書、インターネット等でしか見たことのない国会議事堂の中は、立法の最高機関の建物として一つ一つが丁寧に造られていることがわかりました。(稲田の御影石も使われています)実際に本物を見て肌で体験したことで、今まで授業で学習した学びを更に深めたり、今後の学習への意欲を一層高めたりすることができたのではないでしょうか。



全校児童生徒で美味しくモンブランケーキをいただきました







笠間といえば、日本有数の栗の産地で、数ある笠間の名物の一つになっています。そんな笠間の栗の魅力をもっと知ってもらうために、昨年から笠間の栗を使ったモンブランケーキが、給食で提供されています。この日の朝、おはようのあいさつとともに、子どもたちに「今日はモンブランケーキだよ!」と伝えると、子どもたちは笑顔になりました。昼休みの後、全校児童生徒で一斉にモンブランケーキを「いただきます!」。とても美味しく有難くいただきました。 (文責:野尻)